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問 今後４ 年間のま ち づ く り を ど う 考え て い
る のか

答 2 0 年先を 見据え た 持続可能な ま ち づ く
り を 目指し た い

樋下　 周一郎  議員

　 少子高齢化での人口減少、 学

校統合問題、 介護福祉分野から

イ ンフ ラ の整備など課題は山積

みですが。

問　 ４ 期目の町長は、 今後4 年

間をどう 取り 組むのか。

町長　 ①小さ く ても 魅力と 活力

にあふれるまちづく り を目指し

たい②財政負担が大き い上下水

道の広域化、 共同化を進めたい

③学校施設を含む公共施設の再

問　 町道５ 号線（ 新４ 号道の駅

交差点から 町道８ 号線まで） の

現状と 今後は。

都市建設課長　 平成2 5 年度か

ら 着手、 町の最重要路線と し て

取組み、 令和３ 年度末の完成を

見込んでいます。

問　 町道７ 号線の現状と 今後は。

都市建設課長　 昭和4 8 年に元

栗橋押出工業団地と 小手指大崎

工業団地を結ぶため都市計画決

定さ れた舟渡橋（ 元栗橋） から

キユーピ ー（ 株） 地先ま で の

1 ,3 6 0 メ ート ルの未整備区間に

ついて は、 平成2 7 年度に路線

測量と 地質調査の実施、 平成

28 、 29 年度に道路の詳細設計

を実施し 、 令和４ 年度より 社会

資本整備総合交付金の事業認可

を受け、 その後、 用地買収、 物

編、 統合④人口減少問題におけ

る定住化対策⑤第６ 次五霞町総

合計画と の整合性を図り ながら 、

都市計画マスタ ープラ ンを策定

し て いく 。 2 0 年後を 見据え た

広域的な商業、 工業、 流通、 こ

れら を中心と し た市街地形成も

進めていき たいと 思います。

問　 町の魅力度アッ プの手段、

手法が足り ないのでは。

町長　 広報戦略グループを課と

件補償を行い、 令和７ 年度より

整備を行う 予定です。

問　 重要度、 優先度はどう 考え

ているか。

し て立ち上げて、 皆さ んから い

ろ いろ なご提案をいただけるよ

う なシステムを作っ ていきたい

と 考えています。

問　 財政状況は、 危機的状況な

のか、 厳し い状況なのか。

政策財務課長　 社会情勢と 今後

の町の事業の進め方によっ て、

その程度が違っ てく ると 思われ

ます。

町長　 優先度と し て、 町道５ 号

線を早期に完成さ せて、 次に町

道７ 号線に入り たいと 考えてい

ます。

問 町道５ 号線、 ７ 号線の整備はど う な っ て いる か

答 ５ 号線は令和３ 年度末の完成を 見込み、 ７ 号線は令和４
年度から 進める

※他に、 道の駅について問いまし た。　

町道５ 号線

町道７ 号線

未完成区間

未完成区間

道の駅


